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Was kann man zu den Feigen sagen,

ohne Fettnäpfchen zu tragen?

Die Feigen sind ja so gesund,

gibt die Wissenschaft uns kund,

süß und voller Wohlgeschmack

man sie frisch und trocken mag.

Sie kommen weither übers Meer

in den deutschen Kreisverkehr.

Da Feigen sind so sehr bekernt,

sich mancher davon weit entfernt

weil ja Kerne in den Zähnen...

Das muss man unbedingt erwähnen.

Doch wer nicht selbst will feige sein,

der beiße voller Lust hinein

in das pralle Feigenleben,

mit etwas Süßem darf man leben.

Schon Adam und Eva machten's vor

und banden's Feigenblatt davor...

Um die Nacktheit zu begrenzen

und schmückend Stellen zu bekränzen.

Wer der Baum als eigen zählt,

einen Platz im Garten wählt.

Die kleinsten finden Platz im Zimmer,

von biblisch Herkunft wissen's nimmer.
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